



Fortalecer la relación con EU, piden diputados a AMLO

La perredista Macarena Chávez advirtió que la relación del actual Gobierno con la Casa Blanca es muy frágil por los desencuentros generados desde Palacio Nacional, por lo que hizo un llamado para fortalecer la relación con el vecino del norte, dados los fuertes nexos económicos, económicos y de territorio que une a las dos.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/fortalecer-la-relacion-con-eu-piden-diputados-a-amlo/ar2435013